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Comissão de estudos vai buscar solução para 
regularizar imóveis no bairro
Assunto: 
Notícias

Como forma de 

encontrar uma solução para os problemas que envolvem moradores do bairro Estrela do Oriente, na região 
Oeste de Belo Horizonte, representantes de órgãos públicos se comprometeram a criar uma comissão de 
estudos. O posicionamento foi dado em audiência pública da Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana da 
Câmara Municipal, realizada na tarde desta quinta-feira (9/6).
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Os terrenos no bairro Estrela do Oriente foram comercializados há cerca de 30 anos, sem o aval da Prefeitura. A 

empresa responsável pela transação é a Companhia Imobiliária e Construtora de Belo Horizonte (CICOBE). Os 

compradores, que pagaram integralmente o valor dos imóveis, estão até hoje sem receber as escrituras.

Segundo o vereador Hugo Thomé (PMN), que solicitou a reunião, a previsão é que até dezembro seja dado um 

encaminhamento ao processo. ?Agora é hora de todos se mobilizarem para verificar a real situação dos moradores e o 

que pode ser feito?, disse.

De acordo com diretor da CICOBE, Lucas Soares Nogueira, a entidade está comprometida a participar dos estudos e 

encontrar uma solução para as pendências. ?Estamos trabalhando nos últimos anos para resolver o problema que 

assola os moradores do bairro. Estamos acompanhando e estudando o caso junto aos órgãos públicos com o maior 

empenho?, afirmou.

Estiveram presentes os vereadores Autair Gomes (PSC); Bruno Miranda (PDT); Elaine Matozinhos (PTB); Preto (DEM); 

Sérgio Fernandes (PHS); e Tarcísio Caixeta (PT), além do secretário adjunto Municipal de Gestão Administrativa, 

Hipériedes Ateniense; o supervisor de Projetos e Obras da COPASA, Antônio Augusto Gonçalves; o representante da 
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Secretaria Municipal de Governo, Leonardo Amaral; a secretária de Administração Regional Municipal Oeste, Neusa 

Maria Fonseca; e a presidente da Associação de Moradores em Defesa do Bairro Estrela do Oriente, Joana Gomes Dias.

Obras na Savassi 

Antes da audiência, a Comissão aprovou requerimento do presidente da Casa, vereador Léo Burguês de Castro 

(PSDB), solicitando uma audiência pública externa para discutir as obras de revitalização da Savassi e os transtornos 

que vêm trazendo para a comunidade e para o trânsito. A reunião foi marcada para o dia 21/06, às 19h, na Livraria da 

Travessa.

Também foi aprovado requerimento do vereador Iran Barbosa (PMDB) para que a Comissão solicite esclarecimentos à 

Fundação de Parques Municipais sobre as ponderações apresentadas pelo Engenheiro Agrônomo Dázio Vilela Chaves 

com relação ao descaso do Poder Público para com as diversas áreas verdes de Belo Horizonte.

De autoria de Elaine Matozinhos, foi aprovada solicitação de envio de ofício à Secretaria de Assuntos Institucionais 

pedindo à Prefeitura cópia dos processos dos seguintes empreendimentos na região d bairro Santa Lúcia: Apart Hotel 

na Av. Prudente de Morais; imóvel situado na BR 356; imóvel situado na rua Musas; e edificação na rua Zodíaco com 

Planetóide.
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